

Communiqué de **Presse**

Nièvre territoire des ambitions : une expérimentation éducative présentée lors de la visite du recteur à Lormes le 11 octobre

En mars 2023, Fabien Bazin, président du Conseil départemental, avait alerté le ministre de l'Éducation nationale, Pap Ndiaye, sur la fragilisation préoccupante de l'accès à l'éducation dans la Nièvre : « *Dans les territoires ruraux, l'égalité des décisions doit céder la place à l'égalité des conditions d'apprentissage. Pour cela nous devons sortir des cadres traditionnels de pensée et d'exercice pour inventer et expérimenter les nouvelles formes d'une « école rurale ». Le département de la Nièvre veut maintenir l'éducation de proximité par la création d'un laboratoire de l'école rurale de demain que nous vous proposons de mettre en test. »*

Presque dix-huit mois plus tard, cet appel à l'expérimentation donne naissance à une innovation, « Nièvre territoire des ambitions », que Fabien Bazin et le recteur d'académie, Pierre N'Gahane, présenteront lors d'une **conférence de presse**

**vendredi 11 octobre, à 11 h 45, au collège Paul-Barreau, à Lormes
(3, route de Château-Chinon).**

Cette « démarche expérimentale inédite et ambitieuse », selon les mots du recteur, repose sur trois axes :

- un maillage territorial renforcé par des initiatives territoriales innovantes,
- un processus renouvelé d'élaboration et de mise en œuvre des politiques publiques éducatives,
- la construction de synergies avec les acteurs locaux pour promouvoir l'attractivité des métiers de l'Éducation nationale dans les territoires.

La presse est cordialement conviée à cette présentation.

Contacts :

Stéphane Bénédict / Directeur de cabinet / 06 87 01 00 17

Peggy Banget-Mossaz / Directrice de la communication / 07 88 53 94 57